
Pièces 10 Pièces

Superficie 890 m²

Référence MZIGO3345

Prix 2 590 000 €

Murs
Maison à vendre (84220)
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Cette  ferme du xviiième s.,  entièrement  restaurée,  se  situe  au cœur  du village de

murs  mais  nous  donne  l'impression  d'être  en  pleine  campagne  tant  tout  y  est

calme. Comme un mini-hameau plein de charme, c'est une imbrication d'espaces

qui compose un ensemble unique et atypique, un extérieur typiquement provençal

et  un  intérieur,  clair  et  spacieux…  contraste  des  murs  anciens  lovés  dans  la

garrigue du luberon et de l'aménagement épuré et très contemporain des espaces

de VI.  Piscine  intérieure  et  piscine  extérieure,  cheminée  dans  la  chambre,  tout  ici

est « luxe, calme et volupté ». ...

This 18th century farm, completely restored, is located in the heart of the village of

Murs  but  gives  us  the  impression  of  being  in  the  countryside  as  everything  is

calm.Like  a  mini-hamlet  full  of  charm,  it  is  an  interweaving  of  spaces  which

composes  a  unique  and  atypical  whole,  a  typically  Provençal  exterior  and  a  light

and  spacious  interior...  Contrast  of  the  old  walls  nestled  in  the  scrubland  of  the

Luberon  and  the  The  refined  and  very  contemporary  layout  of  the  living

spaces.Indoor  pool  and  outdoor  pool,  fireplace  in  the  room,  everything  here  is

“luxury, calm and voluptuousness”. ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GORDES

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

Contacter l'agence
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